

69期生学年通信

大仙市立豊成中学校
1年部通信
No.2
平成31年4月5日

第69期生 入学式

新入生誓いのことば

高橋 暖 さん（豊川小出身）

僕は、この入学式を心待ちにしていました。なぜなら、父も兄も学んだこの豊成中学校で、自分も学ぶことができるからです。僕には、中学校生活で楽しみにしていること、がんばりたいことがあります。

中学校の行事で楽しみなのは、校内球技大会です。学年が一つとなって応援したり、円陣を組んだりして、学年の絆を深めることができそうだからです。僕は体を動かすことが大好きなので、みんなと協力していろいろな球技でいっぱい汗を流したいです。そして、みんなが楽しかったと思えるようにがんばりたいです。

また、がんばりたいことは勉強です。なぜなら、小学校では「外国語活動」だったのが、中学校では「英語」という教科となり、テストもあるからです。基礎テストや定期テスト、実力テストなど、大事なテストも多くなります。他の教科についても、学習内容が小学校の時より難しくなります。しかし、学習が難しくなるということは、それだけ自分の知識が広がり、物事を深く考えられるようになるということだと思えるので、そうなれるように学習に一生懸命取り組みたいと思います。僕は特に算数が好きなので、中学校の数学でもっと数についての考えを深めたいです。

中学校では、先生方や先輩方との関わりも大切になってくると思います。さまざまな活動や行事を通して関係を作り上げていく中で、自分から積極的に声をかけ、いろいろな人と仲良くなれるようにがんばりたいです。

先生方、先輩方、これからよろしくお願ひします。

平成31年4月5日

大仙市立豊成中学校

新入生代表

高橋 暖

堂々としてとても立派な代表あいさつでした！ 実現目指してがんばりましょうね！